

| | |
|---------------------|--|
| Zeitschrift: | Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera |
| Herausgeber: | Parkinson Schweiz |
| Band: | - (1997) |
| Heft: | 48 |
| Vorwort: | Le responsable des relations publiques se présente |
| Autor: | Magno, Aldo |

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le responsable des relations publiques se présente

Chère lectrice
Cher lecteur

Un changement s'est opéré cette année au sein du personnel du secrétariat central de l'Association. La responsable des relations publiques depuis 1993, Mme Eva Michaelis, s'est retirée de son activité pour prendre sa retraite. Elle a remarquablement défendu et soutenu les intérêts de l'Association Suisse de la maladie de Parkinson tout en étant responsable de la rédaction du magazine d'information. Elle a fortement contribué à la popularité de l'Association en se servant avec beaucoup de savoir-faire de l'ensemble des moyens de communication disponibles: activités pour promouvoir les relations publiques, conférences et communiqués de presse, contacts intensifs avec le milieu des médias.

Je suis responsable des relations publiques de l'Association depuis le mois d'août de cette année. Voici quelques précisions me concernant: italien de la deuxième génération, enfance et scolarité à Baden, études de lettres à Zurich et Paris, professeur à plein temps au gymnase à Lucerne, journaliste à temps partiel pour la rubrique «société» (Tagess-Anzeiger, NZZ), 31 ans et papa d'un petit enfant plein de vie, oisif passionné, jardinier et cuisinier occasionnel, mélomane et amateur de littérature.

Dans un climat économique sévère, dans lequel des mots comme rentabilité, productivité et restructuration sont à la bouche de tous, la solidarité risque de tomber en oubli. L'ASmP, en tant qu'institution sociale, est actuellement fortement sollicitée. Malgré cette réalité et comme nouveau responsable des relations publiques, je ne me laisserai ni décourager, ni réfréner dans mon élan. Au contraire: je vais m'atteler à la réalisation de nouveaux projets, ouvrir de nouvelles voies pour la recherche de fonds et m'investir dans la limite du possible pour la popularité de l'Association.

Chers membres, je vous souhaite une agréable période de l'Avent, courage et confiance pour l'année à venir.

Aldo Magno,
Responsable des relations publiques



Carte d'identité:

Beatrice Bridel-Egli

45 ans

mariée

d'origine zurichoise

établie à Lausanne depuis 20 ans

2 garçons de 15 et 11 ans

Nouvelle collaboratrice

Depuis le début de septembre, Beatrice Bridel travaille au bureau romand de l'Association. «Parkinson» s'est permis de lui poser quelques questions farfelues.

Quand avez-vous ri la dernière fois?

– *En lisant la question.*

Quand avez-vous rougi la dernière fois?

– *Je ne m'en souviens pas.*

Que détestez-vous le plus?

– *L'injustice.*



Quand et pourquoi vous êtes-vous fâchée la dernière fois?

– *Quand l'horaire d'été a été prolongé jusqu'à la fin d'octobre.*

S'il fallait définitivement partir pour une île déserte, quel livre et quel disque emporteriez-vous?

– *Un livre de Rosamunde Pilcher et un compact disc de J.S. Bach: «la fugue».*

Appel:

vos contacts professionnels valent peut-être de l'or

C'est une vérité de La Palice: les prophètes qui prônent de «se serrer la ceinture» fêtent la haute conjoncture, l'épargne est élevée au rang de vertu. L'Office fédéral des assurances sociales OFAS exige des mandats de prestations élaborés jusque dans les moindres détails. Les dons et les legs se font rares en période d'austérité économique et la solidarité est aux abonnés absents. L'ASmP vit avec son temps et s'efforce de travailler dans le but d'obtenir des résultats. Les moyens qui nous sont confiés doivent être utilisés de façon encore plus efficace.

A côté des ressources financières, il y a également des ressources humaines «Human ressource», pour utiliser le jargon anglo-saxon.

Nous entendons par là, les personnes (patients, proches, amis de l'ASmP, etc.) qui bénéficient de connaissances spéciales et de contacts dans un domaine quelconque. L'Association Suisse de la

maladie de Parkinson aimerait, à présent, faire appel à ces ressources laissées à l'abandon pour les investir dans la recherche de fonds et les relations publiques.

- Siégez-vous au comité d'une association?
- Avez-vous des contacts avec des organisations regroupant des cadres (Rotary, Zonta, etc.)?
- Entretenez-vous des relations avec la direction de certaines entreprises, avec des institutions culturelles et sportives?
- Bénéficiez-vous de relations avec la TV, la radio ou la presse écrite?

Si vous êtes en mesure de venir en aide à l'Association d'une façon ou d'une autre, veuillez contacter l'Association Suisse de la maladie de Parkinson, Monsieur Aldo Magno (responsable des relations publiques), case postale 123, 8132 Hinteregg, tél. 01 / 984 01 69.